

**Aufruf des Zentralkomitees der SED,
des Staatsrates, des Ministerrates
und des Nationalrates der Nationalen Front der DDR zum
60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution**

Wir sind im 60. Jahr nach der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution. Sechs Jahrzehnte haben bestätigt: Das Jahr 1917 leitete eine Wende in der Weltgeschichte ein. Der Sieg der Oktoberrevolution ist das Hauptereignis unseres Jahrhunderts. Es begann die Epoche des weltweiten Übergangs der Menschheit vom Kapitalismus zum Kommunismus.

Wenn mit den Maßen der Menschheitsgeschichte gemessen wird, sind 60 Jahre eine kurze Zeit. Aber wie hat sich die Welt in dieser Zeit verändert! Wie hat die Oktoberrevolution die Welt verändert! Nach 60 Jahren ist deutlicher denn je, welche Wende sich vollzogen hat.

60 Jahre Roter Oktober - das sind sechs Jahrzehnte, in denen der Sozialismus aus einer Idee, einer Wissenschaft zu einer mächtigen Realität wurde. Er faßte Fuß, er kämpfte sich durch und bestimmt immer mehr den Gang der Dinge auf der Erde.

60 Jahre Roter Oktober - das sind sechs Jahrzehnte, in denen der Sozialismus sich als realer Humanismus entfaltet. Er verwirklicht seinen Sinn, alles zu tun für das Wohl der Menschen, für das Glück des Volkes. Während der Kapitalismus, immer tiefer in seine allgemeine Krise verstrickt, als menschenfeindliches System vor den Augen der Völker steht, wird auf sozialistischem Boden eine Welt der Menschlichkeit und der Freiheit, der Menschenwürde und sozialen Sicherheit erbaut.

60 Jahre Roter Oktober - das sind sechs Jahrzehnte des Kampfes um den Frieden. Sozialistische Außenpolitik war beständig eine Politik zur Herstellung, Wahrung und Festigung des Friedens. Sozialismus und Frieden gehören zusammen, das ist heute eine geschichtliche Erfahrung.

60 Jahre Roter Oktober - das sind sechs Jahrzehnte, in denen sich erwies: Der Marxismus-Leninismus ist wahr, seine Ideen ergreifen die Massen und verändern die Welt. Der proletarische Internationalismus gibt der sozialistischen Sache unüberwindliche Kraft. Wer mit dem Lande Lenins geht, gehört zu den Siegern der Geschichte.

Die fortschrittlichen Kräfte unseres Volkes sind seit sechs Jahrzehnten mit der Partei Lenins und mit dem Sowjetland gegangen. Der erste sozialistische deutsche Staat, unsere Deutsche Demokratische Republik, ist für immer fest mit der KPdSU und der Sowjetunion verbunden. Darum feiern wir, gemeinsam mit dem Sowjetvolk, im Kreis der Brudervölker den 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution. Alle gesellschaftlichen Kräfte, alle Bürger unseres Landes betrachten dieses Menschheitsereignis als ihre Sache.